

アル・アクサ洪水第551日目：凄惨なシェジャイヤの虐殺|崩壊するシェケル|攻撃を受けるバラータ

Palestine Chronicle、2015年4月9日、脇浜義明訳 *脚注は訳注



イスラエルはガザでの虐殺を続けている。(Photo: social media, via QNN)

主要事項

- *イスラエルは、イスラエル軍がガザへの救援物資搬入を監督し、人道的原則に違反するいかなることに加わらないという提案をしたが、国連はそれを拒否した。
- *イスラエル国内では、シン・ベト長官ロネン・バル解任をめぐる緊張が高まっている。最高裁は関係者に妥協を要請し、バルの現職留任と後継者任命を控えることを命令した。
- *ガザのパレスチナ保健省によれば、2023年10月7日から続いているガザ・ジェノサイドの死者は50,846人、負傷者は115,729人となった。その多くは女性と子どもである。

最新情報

4月10日 12:25am (パレスチナ時間)

- *イエディオト・アハロト：トランプ米大統領は辛抱できなくなり、包括的合意を求める。
- *米高官：トランプ大統領は人質全員解放とガザ戦争終結を求めて包括的合意を達成すべく、水面下で動いている。ネタニヤフは現在の軍事作戦継続に対し時間を限られた(2~3週間)。
- *カン：イスラエルの出生率は15年ぶりの低さとなった。その原因は、ガザ戦争による死傷、若い夫婦のイスラエル脱出、予備役兵の任務延長、出産意欲の減少などである。
- *ネタニヤフ首相府：首相は、イスラエル交渉団の中に「私の指示を守らないことを繰り返し」、ハマスの要求を受け入れる分子がいると、主張している。
- *ハマス声明：ハマスはイスラエル軍のバラータ難民キャンプ攻撃をガザ・ジェノサイドの一環と非難し、イスラエル占領軍に対する広範な人民的蜂起を呼びかけた。ハマスは、パレスチナ人の決意の固さを覆そうとするイスラエルのあらゆる試みを、レジスタンスが破壊するであろうと誓った。
- *パレスチナ赤三日月社 (PRCS)：イスラエル軍のバラータ難民キャンプへの銃撃による負傷者は6人に増えた。

4月9日 9:42 pm

*ハアレツ：970人のパイロットが「政略的動機」で行われているガザ戦争の終結を要求する文書を出したが、それを撤回しないと解雇されるかもしれない。

*PRCS：ナブス東のバラータ難民キャンプへのイスラエル軍のガス弾攻撃で、ガス弾が子どもの顔に直撃した。

*アル・ジャジーラ：保健省のムニール・アル・ブルシュ所長の報告によれば、今日のイスラエルの攻撃で50人が死亡し、そのほとんどが子どもである。ガザの38病院のうち18病院が機能しているが、輸血用血液、ベッド、ワクチンが極度に不足している。医薬品やその他の物資の搬入がイスラエル軍によって妨害されているため、患者が次々と死んでいく。

4月9日 7:35 pm

*パレスチナ・クロニクル：UNRWAによれば、昨日、エルサレム市のイスラエル人高官が、軍の警護のもとで、東エルサレムの7校のUNRWA学校を急遽訪れて、30日以内に閉校せよと命じた。

4月9日 7:28 pm

*アル・ジャジーラ：国際司法裁判所は、パレスチナ領内の国連機関存続を維持するイスラエルの義務に関する審議を行うことを発表した。

*アル・ジャジーラ：10月7日奇襲に関する調査の結果、イスラエル軍はステロットを守らなかった、41人のハマス戦士は3方から攻撃した、入植者37人、イスラエル兵3人、治安関係者13人が殺害されたことが、判明した¹。

*アル・ジャジーラ：戦争が始まったときから行方不明だったアイマン・クダイフがイスラエル刑務所で死んでいたことが判明した。

*ハアレツ：一人の将校が、イスラエル兵がガザで民間人を殺害するのは、イスラエル世論の圧力と部隊間の破壊を競い合う圧力のためだと、主張した。

*アル・ジャジーラ：マイクロソフト社の技術職員のエブティハル・アブ・アル・サードはイスラエル占領軍を支援するマイクロソフトのボイコット運動と、従業員に勤務放棄を呼びかけた。

*アル・ジャジーラ（医療筋を引用）：現在進行中のイスラエルの攻撃で45人のパレスチナ人が死亡した。

*パレスチナ・クロニクル：ピュー研究所の世論調査によると、イスラエルに悪い印象を持ち、米国のガザ統治に強く反対する米国人の数が増加してきた。

4月9日 3:55 pm

*ハアレツ：イスラエル軍は2023年10月7日のステロットに関する出来事の調査結果を発表した。第一義的失策はガザ師団北方旅団に帰せられる。北方旅団は2年間治安部隊の訓練を怠っており、大規模攻撃への備えが出来ていなかった。北方旅団は2022年緊急治療室から武器を撤去することをしなかった。10月7日、イスラエルの治安機構はガザとの国境付近のイスラエル人コミュニティを守らなかった。国境付近でイスラエル軍とイスラエル治安部隊の間の協力欠如。軍と治安部隊の間で味方同士の誤射事件がいくつかあった。

*イスラエル軍ラジオ放送：米国と中国の間の貿易戦争のあおりで、イスラエル通貨シェケルの価格が急落した。

*マアリブ紙：ネタニヤフ首相は閣僚を召集して、自分のハンガリー訪問と米国訪問について報告した。閣僚会議の形式はいつもの通りで変化はなかった。

4月9日 2:02 pm

*アル・ジャジーラ：今日、ガザのパレスチナ保健省は、2023年10月以降のイスラエルのガザ・ジェノサイドによる死亡者は50,846人、負傷者は115,729人になったと発表した。

4月9日 12:27 pm

*パレスチナ・クロニクル：今日、イスラエルのガザ回廊南部と中部への砲撃で数十人が死亡し、多数が負傷した。ガザ市役所は差し迫った水危機で市民が苦しんでいると発表した。

*アル・ジャジーラ：ガザ保健省の野戦病院担当責任者のマルワン・アル・ハムス医師がアル・ジャジーラに、食糧、水、医薬品流入のために国境を至急開けるべきだ、病気の子どもたちを治療する医薬品がない、清潔な水と食糧の欠乏のために子どもたちの間に下痢と肝炎が蔓延している、運び込まれてくる被害者の多くは全身大やけどしているので、イスラエルは何か新兵器を使っているようだ、と語った。

¹ 10・7をハマスによる虐殺として西側メディアは報道したが、全体としての犠牲者数を見ると、イスラエル側の死者数は350人で、多くは兵隊で、ハマス戦士の死者数は1600人だった。これは、一方的虐殺でなく、決死隊であったことが、犠牲者の数からわかる。

*カン：イスラエル軍が西岸地区で米国籍の子どもを殺害したことを受け、米国はイスラエルに詳しいことを説明せよと迫っている。

4月9日 11:24am

*アル・ジャジーラ：捕虜担当のイスラエルのコーディネーターがイスラエル・ハヨムに語ったところによると、ハマスとの捕虜交換交渉は、米国および仲介国と絶えず連絡を取りながら、厳重な機密条件の中で行われている。

*ガザ保健省：ガザ回廊に適正な栄養源や飲料水が欠乏しているために健康問題は極度に悪化している。栄養失調のために60,000人の児童が重大な健康問題を抱えている。

*イスラエル・メディア：イスラエル・ハヨムが、イスラエル軍がガザ回廊で大規模地上作戦を展開しているという情報筋の発言を伝えた。

*アンサールッター軍事報道官ヤヒア・サリー：我々の軍事行動は、ガザへの侵攻が終わり封鎖が解除されるまで、続く。米軍はイエメンのいくつかの地点を爆撃して民間人の死傷者を出した。我々は爆撃を行っていた米軍機MQ-9を撃墜した。

*パレスチナ・メディア：イスラエル占領軍はナブルス市の東のバラータ難民キャンプを攻撃しているとき、殉教者の母を含む5人のパレスチナ人の身柄を拘束した。

*マアリブ紙：西エルサレムでナイフ攻撃で負傷者が出た。当局は背景を調査している。

*パレスチナ・メディア：イスラエル軍ハーン・ユニス市で砲撃と銃撃を継続している。

*ピュー研究所の世論調査：米国人のイスラエル観がこの3年間でかなりネガティブになってきた。10月7日事件以前の米国人のイスラエルへの否定的見解は42%だったが、今や53%に増加した。イスラエル首相ネタニヤフに不信感を持っている米国人は32%。トランプ大統領はイスラエルに偏っていると思う米国人は31%で、偏っていないと思う米国人は29%。米国がガザを統治するという発想に反対する米国人は62%であった。

*チャンネル13（イスラエル高官を引用）：ネタニヤフはトランプにイランのウラン濃縮施設を解体せよを要求した。そして濃縮物質を取り除いて、米国がそれを処理することを要求した。

*ニューヨークタイムズ：国防総省高官は、アンサールッターのミサイルとドローンを破壊する作戦は部分的にしか成功していないことを、議会に報告した。また、ある国防総省高官は、軍がイエメンで消費する軍需物資に関しての懸念を議会補佐官に話した。つまり、イエメン以外のアジアで紛争が起きた場合の作戦上のリスクについて補佐官に話した。それに基づいて議会筋はニューヨークタイムズに、軍指導者たちはイエメンでの軍事作戦で中国への抑止力となる軍需物資が枯渇することを心配している、と語った。今、アジア・太平洋地域から中東地域へ兵器を移転しているが、このように戦艦と航空機の中東への配置転換はアジア・太平洋地域の即応体制を損なうことになるかと心配している。

*AFP：トランプ米大統領は、我々はガザの人質の解放を望み、それも今すぐ行うことを希望している、我々は米国人人質の解放のために働いている、もし、あの時に私が大統領だったら。10・7事件は起きなかったであろう、と語った。トランプは、昨夕、共和党下院委員会に晩さん会で演説をした。

*アル・ジャジーラ：ガザ回廊で続いているイスラエルの攻撃で、一晩で26人のパレスチナ人が死亡した。

*イエメン・メディア：米軍のホデイダの住宅地への攻撃で6人が死亡し、16人が負傷した。また、米軍はサナアのヌクム山岳地帯を10回にわたって空爆した。